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De la gauche, le Diacre Dongmin Seo, le Diacre Lobho Kamuhanda Désiré et sa femme (RD Congo), le Pasteur Taekyu Moon, la Soeur Blessy (Inde), la Soeur Hansen (Iles Féroé) et la 
Grande Diaconesse Taeyoung Kim (Ils ont réalisé l’amour de Dieu et leurs vies ont été renouvelées au travers des livres du Dr. Jaerock Lee)

La sœur Maiprind Weihe Hansen des 
îles Féroé a déclaré, «Je ne savais pas 
pourquoi je vivais. Mais au travers des 
livres du Dr. Lee, j’ai appris au sujet 
de la justice, de la vérité et du monde 
spirituel. De nombreuses questions que 
j’avais en lisant la Bible étaient toutes 
résolues et j’ai gagné la connaissance 
spirituelle. Après avoir appris au sujet 
du monde spirituel et du Ciel, mon cœur 
est devenu très paisible.»

Elle est née sourde. Elle assiste à 
toute sorte de culte et à la Réunion de 
Prières de Daniel au travers d’un site 
web Vidéoconférence Nefsis. De plus, 
au travers de la prière de puissance du 
Dr. Lee, ses oreilles se sont ouvertes et 
elle a été capable d’entendre (Photo 5).

Le livre du Dr. Jaerock Lee, Le 
Message de la Croix a servi de point 
tournant dans la vie du Frère Lobho 
K a mu h a n d a  D é s i r é  d e  l’Eg l i s e 
Manmin de Kinshasa de la République 
Démocratique du Congo. Il a déclaré, 
«Ce livre est étonnant parce qu’il 
explique clairement pourquoi Jésus-

Christ est notre seul Sauveur de sorte 
que personne ne puisse le nier. Les 
questions que je me posais sur l’Eglise 
Cent ra le  Man min ont  toutes  é té 
répondues et sont terminées. J’en ai 
conclu que le Dr. Jaerock Lee était un 
vrai serviteur de Dieu.»

Ceci l’a conduit à s’enregistrer à 
l’Eglise Manmin de Kinshasa avec son 
épouse. Après qu’il est devenu membre 
de l’église, de nombreux changement 
sont apparus en lui. Il avait coutume 
d’avoir des problèmes financiers et de 
traverser des difficultés. Mais il a gagné 
la foi et il priait. Tandis qu’il faisait 
cela, il a été promu au grade de colonel 
à l’armée. Sa femme a aussi commencé 
à prier chaque jour. Sa famille est 
devenue pleine de joie du salut et 
d’espérance pour le Ciel (Photo 2).

Le l iv re  du Dr.  Lee ,  L’Amour: 
Accomplissement de la Loi est élaboré 
au départ de l’amour spirituel relaté 
dans 1 Corinthiens au chapitre 13. 
Le Diacre Dongmin Seo de l’Eglise 
Centrale Manmin a lu le livre vingt 

fois .  I l  a  décla ré ,  «La pa role  de 
Dieu que je possédais en tant que 
connaissance est venue à moi comme 
de l’amour. Lorsque mes lèvres, mon 
cœur et mes pensées étaient tournés 
vers la contrevérité, le message du 
livre m’est venu naturellement à la 
mémoire et j’ai arrêté de penser à des 
choses mensongères. Combien cela est 
réconfortant! J’ai reçu la bénédiction de 
la croissance spirituelle» (Photo 1).

Le 100ème livre du Dr. Lee Abraham, 
l ’A m i  d e  D i e u  a  é t é  c o m m e  u n 
enseignant pour les croyants de sorte 
qu’ils puissent suivre les étapes de la foi 
d’Abraham, le père de la foi.

Le 4 Janvier  2016,  i l  y a eu la 
Cérémonie de Remise des Prix du 
Concours sur Abraham, l’Ami de Dieu. 
Le Pasteur Taekyu Moon, de l’Eglise 
Manmin Miryang a remporté le grand 
prix. Il a déclaré, «Après avoir lu le 
livre, j’ai commencé à méditer sur ce 
qui pouvait plaire à Dieu alors que la 
situation était la même que celle que 
je connaissais auparavant. L’histoire 

du livre demeure dans ma pensée et 
travaille comme un miroir qui réfléchit 
ma vie. Lorsque je prie et accomplis 
mon ministère, j’applique les messages 
du livre. Je suis excité» (Photo 3).

L’Ancien Seokcheol Lee de l’Eglise 
Manmin de Gumi a reçu le prix d’argent. 
Il a déclaré, «Les leçons dans nos vies 
quotidiennes «portent» dans ce livre 
des habits spirituels et viennent à nous 
comme une réalisation spirituelle. C’est 
une histoire instructive. Je voudrais que 
beaucoup de gens apprennent au sujet 
de la foi, l’obéissance, la révérence et 
la reconnaissance au départ de ce livre. 
J’espère que plus de gens apprendront 
au sujet de ces choses et que le monde 
sera rempli de paix et de considération.»

Le genre de livres écrits par le Dr. 
Jaerock Lee comprend des séries de 
sermons, des séries de sermons à thème, 
des livres d’étude, des collections 
de témoignages, des collections de 
chroniques. Depuis le mois de Janvier 
2016, il y a 100 livres en coréen et 300 
volumes des livres en 59 langues.
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Examinons la Véritable Bénédiction 
et le Bonheur dans la Parole

Les Livres du Dr. Jaerock Lee apportent Changement et Vie



Fruit de la Paix
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Si nous croyons réellement Dieu et que 
nous L’aimons, nous devons conserver la paix 
avec notre épouse, nos parents, les enfants, les 
proches et les voisins dans n’importe quelle 
situation. Examinons maintenant comment nous 
pouvons porter ce fruit de la paix qui est inclus 
dans les neuf fruits du Saint-Esprit.

1. Nous devons avoir la paix avec Dieu.
La chose la plus importante pour avoir la 

paix avec Dieu est que nous ne devons avoir 
aucune barrière de péché entre Dieu et nous. 
Lorsqu’Adam a mangé du fruit de l’arbre 
de la connaissance du bien et du mal, il ne 
pouvait pas voir Dieu et c’est pourquoi il s’est 
caché de Dieu. Cela signifie que la paix entre 
Adam et Dieu était brisée. Avant de pécher, il 
expérimentait une relation très étroite avec Dieu, 
mais après avoir péché, il avait peur de Lui et il 
s’est éloigné de Dieu.

Lorsque nous agissons dans la vérité, nous 
avons la paix avec Dieu et nous sommes 
confiants. Bien sûr, pour avoir la paix parfaite 
sans avoir de barrières de péché, nous devons 
chasser tous les péchés et devenir sanctifiés. 
Mais malgré que nous ne soyons pas encore 
parfaits, nous pouvons malgré tout avoir la paix 
avec Dieu lorsque nous pratiquons la vérité avec 
diligence selon la mesure de notre foi. Lorsque 
nous essayons d’avoir la paix avec Dieu, nous 
devons d’abord faire cela dans la vérité, en 
maintenant la paix avec Dieu.

Par exemple, qu’en est-il si nous devons 
nous prosterner devant des idoles ou violer le 
jour du Seigneur pour avoir la paix avec des 
membres incroyants de la famille? Il semblerait 
que nous ayons la paix pour le moment, mais 
spirituellement, c’est briser grandement la paix 
avec Dieu en créant un grand mur de péché 
devant Dieu. Finalement cela n’attirera que des 
épreuves et des tests, et nous n’aurons pas non 
plus la paix véritable avec les membres de la 
famille.

Pour avoir la paix véritable avec les hommes, 

nous devons d’abord plaire à Dieu (Proverbes 
16:7). Bien sûr, parfois d’autres personnes vont 
continuer à briser la paix à cause de leur mal 
malgré que nous fassions de notre mieux dans la 
vérité. Mais même dans ces cas, si nous ne les 
traitons que dans la vérité, Dieu travaillera pour 
nous.

2. Nous devons être en paix avec nous-
mêmes.

Pour être en paix avec nous-mêmes, nous 
devons aussi chasser le mal et devenir sanctifi és. 
Si nous avons du mal qui demeure en nous, ce 
mal va être agité en fonction des situations. Si la 
haine, la colère, l’envie, la cupidité et de telles 
choses viennent de nos cœurs, combien cela 
est inconfortable! De plus, si le cœur de vérité 
et le cœur de contrevérité se combattent l’un 
l’autre, nous ressentirons même une plus grande 
affl iction. Mais si nous avons une détermination 
ferme et que nous prions ardemment pour 
choisir continuellement la vérité, nous finirons 
par avoir la paix du cœur.

Mais certaines personnes disent qu’elles 
poursuivent la paix avec Dieu en agissant selon 
la vérité, mais elles n’ont pas la paix dans leur 
propre cœur. C’est à cause de leur attitude 
moralisatrice ou de mauvais cadres de pensées 
dans les personnalités qu’elles ont créées avec la 
vérité. Tout comme Job avant qu’il ne traverse 
les épreuves, ces personnes prient ardemment 
et essayent de vivre selon la Parole, mais elles 
ne sont pas réellement capables de le faire au 
travers de leur amour pour Dieu.

Au contraire, elles le font avec un cœur 
nerveux au départ de la peur de la punition qui 
pourrait venir si elles ne pratiquent pas la vérité. 
C’est ainsi qu’à un certain moment, si elles 
n’agissent pas dans la vérité, elles deviennent 
déprimées en pensant qu’elles peuvent recevoir 
une punition. Ainsi, malgré qu’elles agissent 
avec diligence dans la vérité, elles se sentent 
chargées et leur foi ne grandit pas. Elles peuvent 
expérimenter la paix véritable dans la mesure où 
elles réalisent l’amour de Dieu.

Il y a aussi certaines personnes qui n’ont pas 
la paix avec elles-mêmes à cause des cadres 
pessimistes de leurs pensées. Elles essayent 
d’agir avec diligence dans la vérité, mais si 
elles n’obtiennent pas les résultats satisfaisants 
qu’elles attendent, elles se blâment elles-
mêmes et souffrent dans leurs cœurs. De telles 
personnes doivent devenir des enfants spirituels. 

E l l es  do iven t  peu t  ê t re  r ecevo i r  l a 
punition selon la justice, ou elles peuvent 
momentanément être tenues en basse estime. 
Cependant, lorsqu’une personne est certaine 
de l’amour de Dieu, alors la punition peut être 
reçue avec joie et il y a un sens de certitude en 
croyant que Dieu nous aime et nous rend parfaits 
et que malgré que nous ne sommes pas encore 
parfaits, nous essayons de changer. 

Nous devons aussi faire confiance dans le 
fait que Dieu va nous élever lorsque nous nous 
humilions devant Lui. Nous ne devons pas 
être nerveux en désirant être reconnus par les 
autres, mais au contraire, nous devons continuer 
à accumuler les œuvres de vérité avec des 
cœurs et des actes vrais. De cette manière, nous 
pouvons avoir la paix avec nous-mêmes et la 
confi ance spirituelle.

3. Nous devons avoir la paix avec tous.
Pour avoir la paix avec tous, nous devons 

avant tout pouvoir nous sacrifier nous-mêmes. 
Pour avoir la paix, nous ne devons rien faire de 
malhonnête et ne pas essayer de nous vanter et 
gonfl er nous-mêmes. Nous devons nous humilier 
de tout notre cœur et élever les autres. Nous ne 
devons pas être partial et quand nous avons des 
choix nous devons être capables d’accepter l’un 
ou l’autre choix dans la vérité. Nous ne devons 
pas penser selon la mesure de notre propre foi 
mais au départ du point de vue des autres.

Malgré que notre opinion soit correcte ou 
meilleure, nous devons suivre les opinions des 
autres à moins qu’elles soient des contrevérités. 
Pour accomplir une telle paix, nous devons 
nous sacrifi er pour les autres même au point de 
sacrifi er nos vies.

Ensuite, pour avoir la paix avec tous, 
nous ne devons pas insister sur notre attitude 
moralisatrice et cadres de pensées. Chaque 
personne a une personnalité différente. Chacun 
d’entre nous a reçu une éducation différente 
et nous avons des mesures de foi différentes. 
Nous avons donc tous un standard de jugement 
à propos de ce qui est juste ou faux et bon 
ou mauvais. Si un couple marié insiste sur 
leur opinion propre pour un sujet tel que le 
nettoyage, ils ne peuvent avoir la paix. La paix 
ne peut être établie que lorsqu’ils pensent du 
point de vue de l’autre et qu’ils se servent l’un 
l’autre en ne pensant pas de leurs propres points 
de vue.

Ceux qui ont la paix avec Dieu et avec eux-
mêmes ne briseront pas la paix avec les autres. 
Parce qu’ils doivent déjà avoir chassé leur 
arrogance, leur cupidité, leur orgueil et leur 
attitude moralisatrice et cadres de pensées 
personnels et qu’ils ne peuvent se quereller 
avec personne. Même lorsque les autres sont 
méchants et qu’ils causent des troubles, ces gens 
se sacrifieraient eux-mêmes pour finalement 
obtenir la paix.

Mais pendant le processus d’accomplir la paix 
de cette manière, nous pouvons réaliser certaines 
choses. Parfois, vous faites des choses qui leur 
donnent des raisons de briser la paix, mais 
vous ne le réalisez simplement pas. À cause de 
paroles ou d’un acte inconsidéré, vous pourriez 
sans le savoir blesser les sentiments des autres. 
Une autre chose à laquelle vous devez penser est 
que la paix véritable doit être accomplie dans le 

cœur.
Par exemple, si l’autre personne ne vous 

sert pas ou ne vous reconnaît pas, vous sentez 
du ressentiment, mais vous pourriez ne pas 
l’exprimer ouvertement. D’une certaine 
manière, vous pourriez révéler votre sens 
d’être persécuté. Vous fermez seulement la 
bouche en craignant que vous puissiez avoir des 
querelles si vous continuez à discuter. Vous vous 
contentez d’arrêter de parler à cette personne en 
la regardant de haut en pensant, «il est mauvais 
et tellement insistant que je ne peux pas parler 
avec lui.»

De cette manière, vous ne brisez pas la 
paix extérieurement, mais vous n’avez pas de 
bons sentiments envers cette personne. Vous 
ne pouvez être en accord avec ses opinions, 
et vous pourriez même ressentir que vous ne 
voulez pas être près de lui. Vous pourriez même 
vous plaindre de lui en parlant aux autres de 
ses défauts. Bien sûr, il vaut mieux ne pas 
briser la paix de cette manière que de la briser 
directement.

Mais afin d’avoir la paix véritable, vous 
devez servir les autres avec votre cœur. Vous ne 
devez pas contenir cela et toujours vouloir être 
servi. Vous devez avoir la volonté de servir et de 
rechercher l’intérêt des autres. Alors seulement, 
le Saint-Esprit peut travailler. Et ils seront 
touchés en esprit et changeront.

Ceux qui ont la paix avec Dieu, avec eux-
mêmes et avec tous ont l’autorité de chasser 
les ténèbres. Comme il est écrit dans Matthieu 
5:9, «Heureux ceux qui procurent la paix, car 
ils seront appelés fi ls de Dieu!» Ils ont l’autorité 
des enfants de Dieu, l’autorité de la lumière.

Par exemple, si vous êtes un dirigeant 
de l’église, vous pouvez aider les croyants 
à porter le fruit de la paix. C’est-à-dire que 
vous pouvez les nourrir de la parole de vérité 
en ayant l’autorité et la puissance de sorte 
qu’ils puissent quitter les péchés et briser leur 
attitude moralisatrice et leurs cadres de pensées. 
Lorsque des synagogues de Satan sont créées 
qui éloignent les gens les uns des autres, vous 
pouvez les détruire avec la puissance de votre 
parole. De cette manière, vous pouvez apporter 
la paix entre différentes personnes.

Chers frères et soeurs en Christ, Jésus s’est 
sacrifié Lui-même et Il est mort comme un 
grain de blé et a porté d’innombrables fruits 
(Jean 12:24). Tout le monde peut conduire de 
nombreuses âmes vers Dieu s’il ressemble à 
Jésus et se sacrifi e et sert jusqu’à la mort comme 
Lui l’a fait.

Je prie dans le nom du Seigneur que vous, en 
tant qu’enfants de Dieu qui avez reçu le Saint-
Esprit vous porterez le fruit parfait de la paix, 
que vous jouirez de l’autorité spirituelle sur la 
terre et deviendrez de précieuses personnes dans 
les Cieux.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Mais le fruit de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fi délité, la douceur, la tempérance ; 
la loi n’est pas contre ces choses.» (Galates 5:22-23)
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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Comment 
Facilement 

Vivre une Vie 
Chrétienne

Dieu est vivant et le royaume des cieux existe certainement. Dieu nous rend selon 
ce que nous avons fait sur cette terre. Ce but n’est pas quelque chose de vague. 
Si nous suivons seulement le chemin que Dieu nous a tracé, nous atteindrons 
certainement l’objectif. Par exemple, dans le cas de vendeurs dans un magasin, ils 
travaillent jour et nuit pour atteindre leurs objectifs. Malgré qu’ils soient rejetés et 
entendent souvent des paroles injurieuses, ils font de leur mieux. C’est parce qu’ils 
ont un objectif bien défi ni et qu’ils ont aussi une espérance pour ce qu’ils pourront 
gagner en atteignant cet objectif.

De plus, notre objectif est la Nouvelle Jérusalem, le lieu de séjour le plus 
glorieux dans les cieux. Si nous avons cet objectif clair nous ne trouverons pas 
diffi cile de suivre les commandements de Dieu. Ici une des choses principales est 
la foi. Si nous avançons pas à pas avec reconnaissance pour l’amour du Seigneur 
qui a même sacrifi é Sa propre vie pour nous conduire vers le ciel, nous atteindrons 
l’objectif. Pour atteindre la Nouvelle Jérusalem, il est important d’aller de l’avant 
sans regarder en arrière.

Premièrement, nous devons avoir un but clair.

Le changement d’avis est un tel grand obstacle dans la vie chrétienne. Si nous 
fixons un objectif, nous devons agir selon cela sans changer d’avis. Si nous 
n’abandonnons pas et n’avons pas de changement d’avis, nous ne le trouverons 
jamais diffi cile de mener une bonne vie chrétienne.

Dans le cas d’un alpiniste, s’il pense pouvoir se reposer à mi-chemin ou qu’il 
veut redescendre, alors, dès cet instant, il trouvera cela difficile. Au contraire, 
ceux qui continuent à avancer vers l’objectif ne pensent pas que quelque chose soit 
diffi cile dans n’importe quelle situation.

Si vous fi xez votre espérance sur le Ciel et faites de votre entrée dans la Nouvelle 
Jérusalem votre objectif, vous allez naturellement essayer de chasser les choses 
mensongères pour atteindre le cœur du Seigneur avec diligence. Au contraire, si 
vous êtes tentés par les choses mondaines et les poursuivez, vous devez penser 
qu’il est difficile de vivre dans la vérité. Ou si vous voulez abandonner à mi-
chemin ou changer d’avis, vous trouverez votre vie chrétienne difficile. Si vous 
chassez ce type de cœur et que vous obéissez à la Parole, vous serez capables de 
vivre une vie chrétienne dans le confort et la joie de Dieu.

En d’autres termes, dès que nous avons chassé ce changement d’avis, cela 
deviendra beaucoup plus facile pour nous de mener une vie de croyant. De plus, 
nous pourrons chasser plus facilement d’autres attributs mensongers. Dans la 
mesure où nous essayons et agissons dans la Parole, nous pouvons rapidement 
acquérir les qualifications pour entrer dans la Nouvelle Jérusalem. Si nous 
chassons le changement d’avis et le désir d’abandonner, nous recevrons de la 
puissance et de la force d’en haut. En agissant ainsi, nous pouvons être rapidement 
renouvelés et sortir comme des fruits.

Deuxièmement, nous devons advancer sans changer vers l’objectif.

La raison pour laquelle les gens escaladent les montagnes, malgré que ce soit 
dur, est probablement à cause du bonheur qu’ils obtiennent après avoir gravi la 
montagne. Lorsque nous vivons une vie de foi en Jésus-Christ, nous fi nirons par 
atteindre la Nouvelle Jérusalem. C’est joyeux et heureux d’atteindre le but. Mais 
certains d’entre vous disent que c’est dur lorsque vous découvrez les défauts dans 
votre vie chrétienne. Certains pensent qu’ils ne veulent pas les chasser. Cependant, 
si nous croyons que nous nous approchons de notre but de la Nouvelle Jérusalem 
en découvrant les choses mensongères, nous pouvons heureusement les découvrir 
et les chasser.

Supposons que vous escaladiez une montagne, et vous portez un sac à dos très 
lourd. Tandis que le sac à dos devient de plus en plus lourd, vous fi nissez par ouvrir 
le sac et vous découvrez que vous transportez tant de choses inutiles. Alors, vous 
allez les jeter. Vous ne direz jamais, «je veux les garder». Vous allez essayer de 
jeter les choses inutiles autant que possible. Il en va de même pour découvrir vos 
défauts et les chasser de votre vie chrétienne. Plus vous chassez de telles choses, 
plus vous deviendrez heureux et plus facilement vous serez capables de gérer votre 
vie chrétienne.

Si nous croyons réellement en l’amour de Dieu pour nous, il n’est pas diffi cile de 
découvrir les péchés et de les chasser. Même si nous devons traverser les épreuves 
de la foi, nous ne perdrons jamais la joie et la reconnaissance dans nos cœurs. 
Si vous trouvez diffi cile en ce moment de mener une vie chrétienne, vous devez 
réaliser que vous regardez en ce moment le monde et que vous devez ajuster votre 
mentalité et penser, «c’est facile et heureux de mener une vie de croyant!» Il existe 
défi nitivement le plus glorieux lieu de séjour la Nouvelle Jérusalem. Si vous avez 
cet objectif clair et que vous n’abandonnez pas à mi-chemin et que vous ne changez 
pas, chacun d’entre vous mènera une vie chrétienne heureuse et joyeuse et vous 
demeurerez dans la gloire de Dieu.

Troisièmement, nous devons être joyeux et heureux d’avancer vers le but.

Dieu nous donne notre consolateur le Saint-

Esprit lorsque nous acceptons Jésus-Christ et 

nous repentons de sorte que nous puissions 

posséder la foi, recevoir le salut et la vie 

éternelle et entrer dans le ciel rempli de bonheur. 

Lorsque nous recevons l’aide du Saint-Esprit, 

cela devient facile d’agir selon la Parole de Dieu 

et de mener une vie chrétienne.

Tout le monde peut récupérer l’image de 

Dieu que le premier homme Adam a perdu 

en péchant. De plus, nous pouvons atteindre 

le cœur du Seigneur qui est notre Sauveur et 

atteindre un cœur sincère dans la plénitude de 

la foi (Hébreux 10:22). Bien sûr, la porte est 

petite et le chemin qui conduit à la vie est étroit 

(Matthieu 7:14), mais il y a des moyens faciles 

de passer à travers la porte.

Deu té ronome 30 :11 -14  déc la re ,  «Ce 

commandement que je te prescris aujourd’hui 

n’est certainement point au-dessus de tes 

forces et hors de ta portée…C’est une chose, 

au contraire, qui est tout près de toi, dans ta 

bouche et dans ton cœur, afin que tu la mettes 

en pratique.» Dans cette année de bénédictions, 

rapprochons-nous du plus glorieux lieu de séjour 

céleste, la Nouvelle Jérusalem.
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

Lorsque j’avais huit ans, je traversais le 
champ de maïs de ma grand-mère. Alors 
la partie aiguisée d’un épi de maïs s’est 
plantée dans mon œil. 

J’ai été à l’hôpital avec mes parents en 
urgence. Mon médecin a dit que je devais 
subir la chirurgie le plus rapidement 
possible. La partie aiguisée a été enlevée 
de mon œil par la chirurgie, mais les 
choses paraissaient f loues de cet œil et 
rapidement je suis devenu aveugle de cet 
œil. J’ai essayé de nombreuses choses 
pour recouvrer ma vision, mais ce ne fut 
d’aucun effet.

Lorsque je suis arrivé à l’âge de 12 ans, 
j’ai subi une transplantation de la cornée 
et deux autres opérations mais rien n’a 
fonctionné. Le médecin a confirmé qu’il 
n’y avait plus de traitement possible. 
Mon œil droit était aveugle et il paraissait 
bizarre. Mes amis se moquaient de mon 
œil et j’étais donc toujours triste et je 
pleurais. J’étais pessimiste et j’évitais les 
autres.

Je devenais préoccupé en pensant à mon avenir 
sans espérance. Entre-temps, mon cousin m’a remis 
un CD «La Puissance de Dieu» et il m’a dit que je 
pourrais être guéri par la prière d’un pasteur puissant. 
Le CD présentait les témoignages de nombreuses 
gens. Ils avaient des maladies incurables mais ils ont 
été guéris de leurs maladies après avoir reçu la prière 
du Dr. Jaerock Lee.

Avec un espoir faible de guérison, j’ai commencé 

à fréquenter l’Eglise Manmin de Delhi depuis 
Novembre 2014. Lorsque j’ai reçu la prière du Dr. 
Lee après son sermon diffusé au travers de GCN, 
la douleur dans mon œil droit a diminué et j’ai 
commencé à voir certaines choses colorées de mon 
œil droit. Mais c’était temporaire. En ce temps-là, 
je ne vivais pas conformément à la Parole de Dieu 
et je ne savais pas comment recevoir des réponses. 
Mais pour une personne comme moi, Dieu m’a 

laissé expérimenter pour un moment la 
puissance de Dieu le Créateur.

Plus tard, je suis devenu assuré de ma 
guérison et j’ai commencé à suivre la 
volonté de Dieu. Au travers de sermons 
j’ai appris comment montrer ma foi pour 
la guérison et recevoir chaque matin et 
chaque soir, la prière pour les malades que 
j’avais enregistrée dans mon téléphone. J’ai 
aussi offert le jeûne d’un repas et prière 
pendant 40 jours. Et j’ai essayé de vivre 
selon la Parole de Dieu.

En Novembre 2015,  le  Révérend 
Heesun Lee, le Pasteur en charge des 
églises Manmin dans le monde, a visité 
notre église pour diriger le culte du 3ème 

anniversaire. Après le message, elle a prié 
avec le mouchoir sur lequel le Dr. Lee 
avait prié. Et un miracle a eu lieu pour 
moi.

Ma douleur sévère dans mon œil et 
mes migraines avaient disparu. Les 
larmes aussi se sont arrêtées. De plus 
j’ai commencé à voir des couleurs et la 

lumière par mon œil droit. Ma vision s’est améliorée 
de plus en plus et j’ai été capable de reconnaître le 
contour des choses et de lire des lettres. Etonnant!

Ma pupille était couverte de quelque chose de 
blanc, mais elle est redevenue noire. Je suis tellement 
heureux. Avec mon cœur reconnaissant pour la 
grâce de Dieu, je fais du volontariat dans mon église 
et j’essaye d’évangéliser les autres. Je donne toute 
reconnaissance et gloire au Dieu vivant.

Frère Pappu Kumar Das, 25 ans, Eglise Manmin de Delhi, Inde

«J’étais Aveugle de mon 
Oeil Droit pendant 17 Ans, 

mais j’ai Pu Voir»

▶

▲ Le frère Pappu a perdu la vision dans son œil droit et a passé une enfance 
malheureuse. Mais il a expérimenté la puissance de Dieu qui a régénéré 
son nerf optique mort et maintenant il jouit de moments heureux dans la 
reconnaissance et la joie.

Je su is  née dans une famil le 
chrétienne mais je n’avais aucune 
espérance pour le Ciel et je n’avais 
pas l’assurance du salut. En Juin 1988, 
je travaillais pour une société à Séoul. 
Une connaissance de mon village m’a 
conduite à l’Eglise Centrale Manmin. 
Lorsque j’ai écouté le sermon du Dr. 
Jaerock Lee, «La Mesure de Foi», j’ai 
reçu l’assurance du salut et l’espérance 
pour le Ciel.

L’année suivante,  j’ai  épousé 
l’A nc ie n  Da eyou ng  Pa rk .  J ’a i 
déménagé à Daejeon où il travaillait. 
Mais j’étais tellement spirituellement 
assoif fée que je suis retour née 
à Séoul. En Août 1991, lorsque 
l’Eglise Manmin de Daejeon a été 
fondée, je suis retournée à Daejeon 
et j’ai commencé une vie chrétienne 
renouvelée. Avec la joie qu’une église 
branche soit établie là-bas, j’ai essayé 
de faire tout ce que je pouvais et je 
suis devenue remplie du Saint-Esprit.

Lorsque nous nous sommes mariés, 
les parents de mon mari n’aimaient 

pas que nous allions à l’église. Ils 
disaient que nous croyions en une 
religion de la culture occidentale qui 
ne se préoccupait pas de nos ancêtres. 
Ils nous ont dit de ne pas venir dans 
leur maison parce que mon mari 
refusait de se prosterner devant les 
rituels ancestraux.

Lors de la fête d’anniversaire du 
100ème jour de mon fils, une chose 
étonnante s’est produite. Ma belle-
mère a jeté du riz devant lui et a mis 
une cuillère dans le riz en disant qu’il 
devait saluer un dieu qui était censé 
gouverner la naissance des enfants 
en Corée. Immédiatement mon fils 
a crié, a éclaté en sanglots et a été 
terriblement secoué. Il ne voulait 
pas s’arrêter de crier malgré toutes 
les tentatives de le calmer. J’ai dit 
à ma belle mère, «Tu as fait ce que 
Dieu hait. Enlève immédiatement la 
cuillère. Nous allons offrir un culte 
d’adoration à Dieu.»

Par peur elle a enlevé la cuillère 
et immédiatement mon fils a arrêté 

de crier, ce qui nous a étonnés. En 
voyant cela, elle a dit qu’elle avait 
presque perdu son précieux petit fi ls. 
Elle nous a dit de faire pour lui ce 
que nous voulions car il est de Dieu. 
Depuis lors, nous n’avons jamais fait 
de rituels ancestraux. Mes beaux-
parents ont accepté le Seigneur. Mes 
beaux-frères se sont aussi inscrits 
dans notre église et ma famille a été 
évangélisée.

Entre-temps, nous avons rencontré 
des problèmes financiers parce que 
mon mari avait contracté tant de prêts 
et investi l’argent dans ses affaires. 
Pendant ces problèmes, mon beau-
père est décédé et j’ai dû m’occuper 
de ma belle-mère qui était devenue 
malade. En l’aidant à al ler aux 
toilet tes, j’ai découver t 
b e a u c o u p  d e  c h o s e s 
mauvaises à mon sujet que 
je ne connaissais pas.

J’ai essayé d’atteindre la 
bonté de Ruth que j’avais 
apprise par les sermons 
du Dr. Lee et je l’ai servie 
de  tou t  mon cœu r.  En 
Décembre 2012, ma belle-
mère est décédée et Dieu 
a permis que mon mari ait 
des affaires et il l’a béni.

M a  p l u s  g r a n d e 
b é n é d i c t i o n  e s t  q u e 

Dieu m’a donné la grâce qui a pu 
renouveler mon cœur dans la première 
moitié de 2015. J’ai découvert qu’en 
accomplissant mes tâches données 
par Dieu, je n’avais fait que ce que 
je croyais pouvoir faire avec mes 
propres capacités. Après m’en être 
repenti, j’ai commencé à penser en 
mettant à la place des autres et à 
travailler selon le plan de Dieu.

En me reposant sur Dieu, j’ai 
commencé à faire quelque chose qui 
semblait difficile à faire avec ma 
personnalité et j’ai même changé 
mes pensées en pensées positives en 
comptant sur la puissance du Saint-
Esprit. En Décembre 2015, j’ai été 
bénie d’atteindre la sanctifi cation par 
la grâce de Dieu. Alléluia!

▲ Ancien Daeyoung Park, Grande Diaconesse Eunyi 
Yang, Frère Sunkyo Park

Grande Diaconesse Eunyi Yang, 54 ans, 
Eglise Manmin de Daejeon, Corée du Sud

«L’Evangile de la Sanctifi cation 
est la Clé du Bonheur» 


